

## **L'attaquant d'Al-Taawon est Arabie Saoudite, est l'une des attractions de ce début de championnat.**

Léandre Tawamba marche presque sur l'eau dans son club. Il est actuellement le meilleur buteur en championnat saoudien. De retour en club, après la fenêtre internationale, l'attaquant camerounais s'est encore illustré par de très bonnes performances.

Malgré la défaite de son club Al taawon face à Al baten (3-2), le camerounais a tout de même causé un penalty transformé par son coéquipier H Iuvannor et a été auteur d'une passe décisive.

L'ancien joueur du Partisan Belgrade, en Serbie, caracole en tête dans le classement des meilleurs butteur du championnat saoudien, avec un total de 9 buts en 12 matchs et une passe décisive.

## **Sélection nationale**

Léandre Tawamba fait l'objet de nombreuses critiques au sein de la tanière. Les fans débités n'arrêtent pas de le critiquer pour ses faibles performances avec la sélection nationale.

L'attaquant de 31 ans selon eux ne mérite pas une place dans la sélection nationale camerounaise.

Ancien milieu joueur de l'Union de Douala, Leandre Tawamba, avait été convoqué pour la première fois en équipe du Cameroun le 25 mars 2018 lors d'un match amical contre le Koweït.

Déjà quatre sélections avec les Lions Indomptables, mais l'ex butteur de l'Aigle royal de la Menoua, n'a pas encore débloqué son compteur de buts

---